

Un mouvement rebelle burundais va regrouper ses combattants lundi

PANA, 18/07/2008 Bujumbura, Burundi - Le Parti pour la libération du peuple hutu/Front national de libération (PALIPEHUTU-FNL) va envoyer lundi 3.000 hommes dans le Nord-Ouest du Burundi en échange de la reprise du ravitaillement en vivres des combattants, a-t-on appris vendredi à Bujumbura. Le ravitaillement des combattants a été suspendu le 6 juillet à cause du refus du PALIPEHUTU-FNL de rassembler ses combattants encore dispersés dans divers endroits du pays qui se livraient à des actes de pillage.

Le mouvement rebelle n'a accepté de rassembler que 155 combattants sur un effectif total estimé à plus de 20.000 hommes. Un porte-parole du PALIPEHUTU-FNL, Anatole Bacanamwo, a déclaré vendredi à la PANA que la décision de son organisation de mobiliser ses combattants est un "geste d'apaisement". "Nous attendons en retour des gestes similaires de la partie adverse", a-t-il ajouté. Le mouvement rebelle souhaite être officiellement reconnu comme un parti politique avant de mettre fin à près de 30 ans de lutte armée. Le gouvernement a refusé de satisfaire cette revendication, lui demandant de changer de nom car la Constitution du pays interdit des partis politiques ethniques, régionalistes ou religieux.